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6月12日，市民朱先生拨打本报热
线电话2770000反映：我在市区青芳街
居住。5 月份，位于青芳街西头的市妇
幼保健院新院区投用后，附近的停车位
更不够用了。希望有关部门对市妇幼保
健院新院区周边进行规划，增加一些停
车位。

记者王志鹏核实报道：当日 10 时左
右，记者赶到位于市区青芳街西头的市
妇幼保健院新院区。

记者途经青芳街时，发现该街道较
窄，两边的停车位在上班时段依然没有
空余。

市妇幼保健院新院区位于青芳街与
学院路交叉口东南角，正门在青芳街上，
西门在学院路上。当时，该院西门的人
行道边已经停了上百辆电动车，还有一
些汽车。

“ 从 青 芳 街 到 前 进 路 都 没 有 停 车
位。”市民赵先生说，他送朋友到该院探
望病人，开着车在青芳街转了一圈儿也
没有找到停车位。沿学院路过青芳街向
北走，是许昌颈肩腰腿痛医院。该院门
口的非机动车道上倒是有停车位，但已
经停满了车辆。

市民张女士骑着电动车到市妇幼保
健院新院区办事，来到西门后直接将电
动车停在了人行道上。

“我看别人都把电动车停在人行道
上，就没往院里进。”张女士说，估计该院
院内不让停电动车，要不然就是院内停
车收费，所以大家才把电动车停在人行
道上。

听说记者采访关于增加停车位的事
情，张女士说，她建议有关部门在增加机
动车停车位的同时，增加一些免费的非
机动车停车位。

随后，记者走访了附近居民。“能增
加一些停车位最好，要不然时间一长，这
里肯定非常拥堵。”在青芳街散步的刘先
生说。在青芳街上，有两个小区紧挨着
市妇幼保健院新院区，一个是顶秀青溪，
另一个是金信苑。

顶秀青溪小区的大门在东边的紫云
路上，青芳街上的停车问题对该小区影
响不大。但是，金信苑小区的大门在青
芳街上，没在小区内买停车位的居民肯
定会受影响。此外，青芳街上饭店比较
集中，每天中午、晚上的就餐高峰期，停
车位都比较紧张。市妇幼保健院新院区
投用后，停车位更不够用。

“青芳街太窄了，前段时间公交站点
前的停车位也取消了，停车位更少了。”
附近居民崔先生说，“增加一些停车位肯
定是好事，能方便医院周边居民，也能方
便看病的人。”

现场采访结束后，记者电话联系了
东城区市政管理中心。该中心副主任魏
选民说，他们会联合交管部门到市妇幼
保健院新院区周边进行考察，然后按照
停车位设置的相关规定，在符合条件的
地方增加停车位。

开典当行需要什么条件
李先生：我是建安区居民。我

想在建安区开设一家典当行，不知
需要什么条件？

建安区人民政府工作人员回
复：开设典当行需要满足以下条件：
有两个以上法人股东，且法人相对
控股；注册资本不少于 300 万元。
开展房地产抵押典当业务的，注册
资本不少于500万元；开展财产权
利质押典当业务的，注册资本不少
于1000万元。注册资本最低限额
应当为股东实缴的货币资本，不包
括以实物、工业产权、非专利技术、
土地使用权作价出资的资本。满足
上述条件的申请人可以携带管理人
员身份证到市场监督管理机关或登
录河南省企业登记全程电子化服务
平台、河南省政务服务网进行工商
登记，取得营业执照后到省级人民
政府商务行政部门办理典当经营许
可证，到县级以上地方人民政府公
安机关办理特种行业许可证。

主动辞职
能否领取失业保险金

郑先生：我主动从魏都区一家
单位辞职了。请问，我能否领取失
业保险金？

魏都区人民政府工作人员回
复：单位职工主动辞职，不属于非因
本人意愿中断就业的情形，因此不
能领取失业保险金，但是其原有的
失业保险缴费年限予以保留。在其
再次失业时，如符合条件，缴费年限
可连续计算。

值班记者黄舒平

市妇幼保健院新院区西门外路边没有设置停车位。记者 王志鹏摄

市妇幼保健院新院区周边停车位紧张
东城区市政管理中心：将进行考察，符合条件就增加停车位

本报讯（记者 贾同岭 文/图）6 月
12 日 ，市 民 张 先 生 拨 打 本 报 热 线 电 话
2770000 反映，市区八一路与八龙路交
叉口西侧的公交站点原先因为距离路口
太近，不利于公交车变道，容易引起交通
拥堵。去年晨报对此进行了报道，相关
部门说今年要对该站点进行升级改造。
这几天，他看到新站点已经投入使用，给
市民乘车提供了便利。

当日 10 时多，记者赶到八一路与八
龙路交叉口，看到路口西南角有两个公
交站点，靠近路口的旧站点名为“八一路
八龙路口”。站点内的风雨亭、广告箱和
站表还在，只不过站表上覆盖着一张告
示，上面写着：“为了营运安全，该站点停
止使用，启用西侧新站点。”因此，此处没
有市民等车。

它的西侧 50 米处，一个刚刚建成的
公交站点已经投入使用，站点名也叫“八
一路八龙路口”。该站点风雨亭下有 3
条长凳，几名市民坐在长凳上等候公交
车。不一会儿，一辆 4 路公交车缓缓靠
近站点，坐在凳子上的市民起身招手。4
路公交车停下打开前门，市民登上公交
车。

记者注意到，这个新站点距离路口
有一段距离，4 路公交车在变道时十分
从容。而在去年，因为旧站点距离路口
较近，公交车停靠后再变道，为了不碾压
实线，只能采取连续变道的方式。遇到
车流高峰期，公交车宽大的车身挡住后
方的车辆，容易引起交通堵塞，更不利于
车辆和乘客的安全。

“这个新站点投入使用有一段时间
了，今天我来换个广告。”风雨亭下，一名
男子打开广告箱，将里面的公益广告揭
下来，换成一张商业广告。他是负责该
站点广告运营的广告公司员工，姓吕。

“旧站点存在问题，现在投入使用新站
点，旧站点不久将拆除。”

去年 10 月份，本报对该路口公交站
点设置不合理的问题进行了报道。文中
提到乘客、公交车司机、私家车车主和相
关部门管理人员的不同说法。大家认
为，旧的公交站点先天不足，距离路口较
近，处在路口排队车流的最大距离内。
车流高峰期，留给公交车变道的空间相
对有限，不利于公交车安全运行。最后，
市公共交通管理处、市公交公司工作人
员经过现场勘查，决定在 2019 年对该站
点进行升级改造，初步意见是向西移，增
加安全距离，保障公交车安全运行。

“其实，公交车转弯难的问题由来已
久。它和城市道路规划、公交线路、站点
设置等紧密相关。”6 月 12 日，市公共交
通管理处工作人员弯孟军说，公交站点
移位，需要多个部门协同合作。它涉及
绿化、交管、市政等部门和广告公司，还
要考虑附近小区、机关和商户的意见。

任何一环打不通，站点就不好移位。
如今，经过协调，此处的公交站点向

西挪动了 50 米。新站点为公交车变道
留出了充足空间，利于公交车安全运行。

弯孟军介绍，去年，他们发现北关大
街上也有两处存在类似问题的公交站
点。经过协调，如今北关大街与建安大
道交叉口附近的公交站点向北挪了 50
米，问题迎刃而解。北关大街与八一路
交叉口附近的公交站点却因人为因素，
迟迟不能移位。

“公交站点是公共设施，设置不合
理，既不利于公交车运行，市民乘坐公交
车也不方便。今后，我们将对市区其他
路段的公交站点进行排查，发现问题及
时整改。同时，我们希望广大市民多多
支持我们的工作，为城市公交发展贡献
力量。”弯孟军说。

八一路这个公交站点距离路口太近，容易引起交通拥堵

新站点替换旧站点，公交车从容变道

八一路与八龙路交叉口西侧的新站点已投入使用。


